
令和５年度 第２回 尾奈小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和５年１０月１７日（火） １３時００分から１４時０５分まで 

２ 場 所  尾奈小学校 音楽室 各教室   

３ 出 席 委 員  小野 峯男、北脇 隆、石川 雅一、山本 章好、堀尾 政博、小野 礼子、 

          外山 一栄 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学 校  金子 直由（校長）、藤井 隆行（教頭）、鈴木 あゆみ（ＣＳディレクタ 

ー） 

６ 教育委員会   牧野 知子（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者   ＣＳディレクター 鈴木 あゆみ 

９ 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長を推挙する旨の発言があり、

全員異議なくこれを承認した。 

 

10 協 議 事 項   

（１）いじめ防止基本方針について 

（２）学校評価アンケート項目について 

 

11 会議記録 

  司会の教頭から、委員総数７人全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立して

いる旨の報告があった。 

 

（１） いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、生徒指導主任松本から、別紙資料に基づきいじめ防止基本方針について説

明があり、委員からは、以下の発言があった。 

 

【１グループ：小野会長、山本委員、外山委員】 

 ○いじめはストレスが考えられる。 

○家庭での対策として、ストレスを溜めない環境づくりや家族とコミュニケーションを図る 

など、未然防止につながる対応をしていくと良い。 

 ○アンケートでは記入しづらい子もいるかもしれない、1つ壁があるように思う。直接声を 

聞けるよう、場を設けると良い。 

【２グループ：北脇副会長、小野（礼）委員】 

 ○命に関わるようないじめを起こさない教育がなされているので◎。 

【３グループ：石川委員、堀尾委員】 

 ○いじめに屈しない人間づくりも必要。強い心を持つのも大事。 

 

（２） 学校評価アンケート項目について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に学校評価アンケート項目について説明があり、委員



からは、以下の発言があった。 

 

（ア）児童対象アンケートについて 

  〇無記名でアンケートを行うが、項目によってはその後のフォローは可能か。（小野会長） 

    →授業の理解度については別途アンケートを実施しているので、そのアンケートで個別

     にフォローができる。（教頭） 

〇困ったことや悩んでいることを先生に話すことができるか質問があるが、親にも悩みを 

話すことができているか評価できる項目もあるとより良い。（小野会長） 

     →自分で解決する力も備わると良い。（堀尾委員） 

  （イ）教職員対象、（ウ）保護者対象については特に質問なし。 

 

 

12 その他報告事項等 

  司会から、次回会議は令和６年２月９日（金）午後１時３０分から尾奈小学校音楽室で開催す

る旨の報告があった。 

 


